
－13－あんじょう商工会議所

ひろげる！地域とともに令和4年度
スローガン

日時：令和4年9月22日（木）・29日（木）
場所：名古屋競馬場
内容：県営名古屋競馬場の舞台裏見学、
　　   運営の仕組みを知る

9月例会   DEAD or ALIVE　
　　　   ～V字回復のきせき～

伝える！想いとともに
　7月28日㈭安城商工会議所にて研修委員会による7月
例会が開催され、コメンテーターとして２ちゃんねるの開
設者としても有名なひろゆき氏こと、東京プラス株式会
社　代表取締役の西村博之氏にオンラインにて登場して
いただきました。深津貴弘会長とともにファシリテーター
を努めた生駒智彦委員長が今回の例会で持ち帰ってほし
かったことは、「伝える」こと。社会人として分かりやすく、
端的に伝える方法をひろゆき氏から学んでほしいと、「伝
える」と「リーダーについて」の二つのテーマに基づいて幾
つかの質問を投げかけながら進行しました。
「なるべく短く話す癖がある。人と会話をするときは、人か

以蹴伝心
　7月2日㈯に第19回全国サッカー大会まほろば奈良
大会に岡崎YEGと合同チームとして参加しました。大
会スローガン「以蹴伝心」とは、サッカーの強さを競
うだけではなく、奈良の風土・観光・グルメ等を存分
に楽しんでいただき、おもてなしを通じて観光都市奈
良を発信すること。
　私たち安城YEG6名は、サッカーの試合のみで懇親
会は、新型コロナウイルス感染症の感染予防として参
加を見送りましたが、岡崎YEGのメンバーの方と一つ
の目標をみんなで共有す
ることで一体感が生まれ
た充実した大会でした。
　次回の大会は開催地の
風土や観光・グルメも楽
しみたいと思います。

ら話を聞いた方がより理解が深まるので、短く話して
相手の反応を聞いて合わせて修正をしていく方が早
い」、また「変わりゆく社会情勢で今まで続けたことが正し
いと思わないという能力があった方が良い」と、伝えるコ
ツやリーダーに欠かせない資質をひろゆき氏の目線で、
正に短くわかりやすく伝えていただきました。
　また、ひろゆき氏と言えば、YouTubeで人気のコンテ
ンツ、視聴者とのお悩み相談。軽快なトークでの論破も期
待されましたが、それ
に反し、メンバーの会
社の悩みや私たち青
年部の地域貢献などに
おいてのお悩み相談に
終始ストレートに分か
りやすく真摯に答える
姿勢にリーダーとしてのひろゆき氏の魅力を感じました。
　青年部活動に対しては、「地域や社会を良くしたい熱意
を空回りさせるのではなく、10年後に結果を出すための
長期的な目標と、うまくいっているか数値化して計測する
仕組みを入れた方がよりうまくいくと思います」という
メッセージをいただき、これからの励みと目標にしていき
たいと感じました。

（広報委員会委員長　杉山哲一）

【新入会員の紹介】
例会に参加した2名の新入会員を紹介いたします。

異業種交流による仲間づくり、
地域貢献、自己研鑽等々に興味
のある方、右記QRコードにて入
会案内の資料をダウンロードで
きます。

入会員募集！新

（左）兼元 大輔 君　
　事業所
　株式会社カネヒデ
　研修委員会に配属

（右）今井 哲也 君
　事業所
　いまいFP不動産合同会社
　総務委員会に配属
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